

Fecha: 18-01-2026
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: **200 Personas siguen en la búsqueda de joven perdido en El Carmen: ya van días desaparecido**

Pág.: 6
 Cm2: 744,9
 VPE: \$ 741.872

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Continúa la intensa búsqueda de José Ignacio Rodríguez Pulgar (28), joven extraviado el pasado jueves 8 de enero en el sector El Macal de la comuna de El Carmen, lugar donde se encontraba junto a su familia veraneando, provenientes de Cerrillos, Región Metropolitana. Se cumplen ya nueve días sin noticias de su paradero.

Hasta ahora, se han cubierto 119 kilómetros cuadrados como radio de búsqueda terrestre y aérea, con un promedio diario de entre 120 y 140 personas desplegadas, según reportan los equipos a cargo de las coordinaciones.

"Hoy (ayer) son cerca de 200 personas las que se congregan para continuar con la búsqueda de José Ignacio. Agradezco a las policías por el compromiso: Investigaciones, Carabineros, Bomberos, voluntarios y funcionarios. Estamos con la energía y convicción de que tenemos que encontrar a José Ignacio. Lamentablemente no hemos tenido más información al respecto, y por eso es importante el apoyo y el despliegue en terreno, que permitirá abarcar más cuadrantes de búsqueda y, sobre todo, poder entregar una respuesta a esta familia, a esta madre, que está esperando novedades", expresó el alcalde de El Carmen, Renán Cabezas, ratificando que desde el municipio se seguirán realizando esfuerzos por los días que sean necesarios hasta dar con el paradero del joven extraviado.

El jefe comunal agradeció también la presencia del gobernador regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo, y del seremi de Seguridad Pública, Jorge Muñoz, haciendo un llamado a sumar aún más presencia de entidades estatales que se plieguen a la búsqueda.

El sábado, además, se sumaron 40 estudiantes de la Escuela de Suboficiales de Carabineros de Concepción, mientras que en el transcurso de la mañana se incorporó una unidad aérea perteneciente a la misma institución.

"Hoy día (ayer) se une a esta búsqueda personal de la Escuela de Suboficiales de Concepción, con 40 funcionarios más que están siendo desplegados en el sector en búsqueda de este joven, y también



Municipio de El Carmen aseguró que búsqueda será mientras sea necesario.

con personal de la sección aérea de Concepción realizando diferentes sobrevuelos en la zona. También han mantenido despliegue personal de la Sección de Encargo y Búsqueda de Vehículos y de Personas (SEBVP) de Ñuble, GOPE, Escuela de Adiestramiento Canino, Patrulla Forestal de la Cuarta Comisaría de Yungay, personal de la Tenencia de Pemuco y de El Carmen, con un despliegue importante de Carabineros que han estado trabajando diariamente, esperando tener algún resultado

que nos permita encontrar a este joven", precisó el teniente coronel Juan Carrasco, prefecto (s) de la Prefectura Ñuble.

Se han revisado 20 pozos, siete zanjas, 17 canales, 30 tranches, además del río Pal Pal, los esteros Maipo y El Quemado, y el canal Laja-Diguillín.

Existe presencia de Carabineros con múltiples unidades, Policía de Investigaciones, Bomberos de El Carmen, además de Bomberos de Puente Alto y San Esteban, con

pozos han sido revisados, además de siete zanjas, 17 canales, 30 tranches, además del río Pal Pal, los esteros Maipo y El Quemado, y el canal Laja-Diguillín.

sus respectivas unidades especializadas de Rescate Agreste, ONGs, funcionarios municipales y vecinos del sector.

El seremi de Seguridad Pública de Ñuble, Jorge Muñoz, destacó y agradeció los esfuerzos realizados por cada una de las unidades desplegadas en la zona, además del voluntariado local.

"Esperamos que esto se pueda seguir desarrollando de la misma manera, con la expectativa de que la búsqueda se mantenga. El propio fiscal así lo ha señalado, y es algo que nosotros, con nuestro rol, vamos a estar también apoyando y gestionando la logística que se requiera, en la medida que se nos vaya planteando. Menciono que el trabajo que ha hecho el municipio de El Carmen ha sido fundamental en el desarrollo y contención de los equipos que llegan a establecerse en el puesto de mando, con alimentación, logística y atención", indicó la autoridad regional, invitando a quienes tengan alguna información sobre el paradero de José Ignacio a entregarla a las autoridades policiales.

RADIO DE BÚSQUEDA ALCANZA LOS 120 KILÓMETROS

200 personas siguen en la búsqueda de joven perdido en El Carmen: ya van días desaparecido

Este sábado se sumaron 40 estudiantes de la Escuela de Suboficiales de Carabineros de Concepción. Además se realizó un sobrevuelo con helicóptero.

20

pozos han sido revisados, además de siete zanjas, 17 canales, 30 tranches, además del río Pal Pal, los esteros Maipo y El Quemado, y el canal Laja-Diguillín.

sus respectivas unidades especializadas de Rescate Agreste, ONGs, funcionarios municipales y vecinos del sector.

El seremi de Seguridad Pública de Ñuble, Jorge Muñoz, destacó y agradeció los esfuerzos realizados por cada una de las unidades desplegadas en la zona, además del voluntariado local.

"Esperamos que esto se pueda seguir desarrollando de la misma manera, con la expectativa de que la búsqueda se mantenga. El propio fiscal así lo ha señalado, y es algo que nosotros, con nuestro rol, vamos a estar también apoyando y gestionando la logística que se requiera, en la medida que se nos vaya planteando. Menciono que el trabajo que ha hecho el municipio de El Carmen ha sido fundamental en el desarrollo y contención de los equipos que llegan a establecerse en el puesto de mando, con alimentación, logística y atención", indicó la autoridad regional, invitando a quienes tengan alguna información sobre el paradero de José Ignacio a entregarla a las autoridades policiales.